

Resalta residente sirio cooperación entre su país y Rusia



Damasco, 13 dic (RHC) En un diálogo bilateral, el presidente sirio, Bashar Al Assad, significó la cooperación entre su país y Rusia a todos los niveles y en varios sectores.

Al recibir a una delegación rusa presidida por el viceprimer ministro, Yuri Borísov, Al-Assad indicó que estas relaciones constituyen una fuente de poder para los pueblos de los dos países amigos frente a las políticas de algunas naciones occidentales que intentan quebrantar la voluntad de las naciones que se niegan a inclinarse ante sus dictados,

Destacó en ese sentido, los acuerdos de cooperación estratégica y proyectos e inversiones que servirán para mejorar la situación económica en Siria y respaldar La economía rusa, en medio de victorias comunes sobre el terrorismo.

Por su parte, Borísov dijo que Rusia busca aumentar la cooperación con Siria en todas las áreas para contribuir tangiblemente a la reconstrucción de la economía nacional y destacó los esfuerzos conjuntos al respecto.

El dirigente encabeza por su país, la Comisión Intergubernamental Ruso-Siria de Comercio, Cooperación Económica, Científica y Técnica, la cual sesionó por espacio de dos días en Damasco.

Durante los encuentros, las dos partes discutieron las relaciones y los esfuerzos continuos para mejorarlas a todos los niveles, principalmente el económico con aumentos previstos en el comercio, las inversiones y la cooperación técnico-científica, entre otras.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/178833-resalta-residente-sirio-cooperacion-entre-su-pais-y-rusia>



Radio Habana Cuba